

Announcement: Changes to Postpaid Tariff plans and offers	إعلان: تغييرات عروض الباقات آجلة الدفع
1. Starting September 11, and subject to filing with the CRA and subsequent publication on Ooredoo's regulatory website, Ooredoo is planning to implement the following changes to Shahry and Qatarna promotional offers:	1. اعتباراً من 11 سبتمبر، ومع مراعاة تقديم طلب إلى هيئة تنظيم الاتصالات والنشر لاحقاً في قسم الشؤون التنظيمية على موقع "أريد" الإلكتروني، تخطط "أريد" لتطبيق التعديلات التالية على عروض باقات الشهري وقطرنا:

Extra allowances and discounts	Shahry+		Qatarna+		
	Active	Max	Pro	Premium	Platinum
Rental discount via retail for 6 months, QR/month	-	-40	-65	-75	-75
Rental discount via online for 6 months, QR/month	-5	-50	-85	-120	-175
Extra local data allowance via retail and online for 6 months, GB/month	+5	+16	+50	+100	+250

قطرنا+			الشهري+		الأرصدة الإضافية والخصومات
بلاينيوم	بريميوم	برو	ماكس	أكتف	
- 75 ر.ق. / شهرياً	- 75 ر.ق. / شهرياً	- 65 ر.ق. / شهرياً	- 40 ر.ق. / شهرياً	-	خصم لمدة 6 أشهر عند الاشتراك من خلال مراكز البيع
- 175 ر.ق. / شهرياً	- 120 ر.ق. / شهرياً	- 85 ر.ق. / شهرياً	- 50 ر.ق. / شهرياً	- 5 ر.ق. / شهرياً	خصم لمدة 6 أشهر عند الاشتراك عبر الإنترنت
+ 250 غيغابايت / شهرياً	+ 100 غيغابايت / شهرياً	+ 50 غيغابايت / شهرياً	+ 16 غيغابايت / شهرياً	+ 5 غيغابايت / شهرياً	رصيد بيانات محلية إضافية عند الاشتراك من خلال مراكز البيع وعبر الإنترنت لمدة 6 أشهر

2. Starting September 15, and subject to filing with the CRA and subsequent publication on Ooredoo's regulatory website, Ooredoo is planning to update the "Extra Benefit" (non-telecom) options for Shahry + Active plan as per table below:	2. اعتباراً من 15 سبتمبر، ومع مراعاة تقديم طلب إلى هيئة تنظيم الاتصالات والنشر لاحقاً في قسم الشؤون التنظيمية على موقع "أريد" الإلكتروني، تخطط "أريد" لتحديث خيارات "المزايا الإضافية" (غير خدمات الاتصالات) لباقة شهري+ أكتف كما في الجدول أدناه:
---	--

Extra Benefits (non-telecom)	Shahry+
	Active
Urban Point	Included
# of eligible benefits	0
Starzplay Basic	
VIU	-
Anghami	-
Shahid	-
OSN+	-

الشهري+	مزايا إضافية (غير خدمات الاتصالات)
	أكتف
مشمولة	Urban Point
0	عدد المزايا ضمن الباقة
	Starzplay Basic
-	VIU
-	أنغامي
-	شاهد
-	OSN+

<p>3. Starting September 15, and subject to filing with the CRA and subsequent publication on Ooredoo's regulatory website, Ooredoo is planning to update its terms and conditions of the "Employee Sapphire" offer:</p> <p>From:</p> <ul style="list-style-type: none">The Sapphire offer will be activated with 12 months validity and can be extended if customer after 12 months still meets the eligibility criteria. <p>To:</p> <ul style="list-style-type: none">The Sapphire offer will be activated with 12 months validity.Extra benefits will be valid for 12 months only from the date of the activation of the offer.	<p>3. اعتباراً من 15 سبتمبر، ومع مراعاة تقديم طلب إلى هيئة تنظيم الاتصالات والنشر لاحقاً في قسم الشؤون التنظيمية على موقع "أريد" الإلكتروني، تخطط "أريد" بتحديث الشروط والأحكام الخاصة بعرض الموظفين (Sapphire).</p> <p>من:</p> <ul style="list-style-type: none">سيتم تفعيل عرض الموظفين (Sapphire) لمدة 12 شهراً، مع إمكانية التمديد في حال استمرار استيفاء العميل للشروط بعد انتهاء فترة الـ 12 شهراً. <p>إلى:</p> <ul style="list-style-type: none">سيتم تفعيل عرض الموظفين (Sapphire) لمدة 12 شهراً.ستكون المزايا الإضافية صالحة لمدة 12 شهراً فقط من تاريخ تفعيل العرض.
---	--